
 

 

                                      令和 5 年 11 月                                      

No.77 

 
「院長さん きいて！」 への回答 

 

「夜間救急受診し、入院になりました。診察した医

師が入院中の主治医だそうですがうちの子は何年も

神経科にかかっているので神経科の主治医に担当し

てほしいのですがなぜ、たまたま拾った医師の科で

診ることになるのでしょうか？本館に入院になると

他科医師になってしまうので不安だし不満です。」 

との投書に回答いたします。 

 

 

この度の受診に際して、不安な思いをさせてしまい

まして申し訳ありません。 

感染症による体調不良などで入院する場合、神経科

以外の科の医師が主治医になることがあります。元の

病気や障害に対して対応が必要な場合は、神経科の医

師が協力して対応しております。小児の全身管理・感



 

 

染症などを修めた小児科専門医が診療に当たっており

ますのでご安心ください。 

また診療内容に不安がある場合には、いつでも遠慮

なく担当する医師にお申し出いただきますよう、お願

いいたします。 

 

  

 

病 院 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

 

令和 5年 11月 

                  No.78 

 

「院長さん きいて！」 への回答 

 

「拓桃に面会でも本館でしか受付けできない

のは不便です。そこは仕方ないとしても、面会

証を返すポストを拓桃にも設置してほしいで

す。」 

との投書に回答いたします。 

 

 

面会に係る手続きにつきましてご不便をお掛け

し、申し訳ありません。 

  面会証の返却については、病棟での回収も行っ 

ており、これは今後も続けてまいります。 

また面会証の返却の運用については、防犯上の

観点から、これまで通り原則として総合案内及び

防災センターへの返却をお願いいたします。 

ご理解をいただきますよう、よろしくお願いい

たします。 

                

        病 院 長 



 

 

令和 5年 11月 

                  No.79 

 

「院長さん きいて！」 への回答 

 

「医療的ケア児の月に１回支給していただく

在宅ケア物品についてのお願いです。・注入ボ

トル200ml・JMSのシリンジ50mlや100ml

の支給をお願いしたいです。東北大学病院など

他の病院では取り扱っているようなので…。（た

くさんの保護者様が求めています。ママ友の意

見です。）」 

     

 この度は、ご意見や情報をありがとうござい 

ます。 

 ご希望の規格は、院内採用品でないものもあ 

りましたので、今後検討させていただきます。

なお、在宅ケア物品については、入退院セン 

ターへ直接お申し出くださいますようお願い 

いたします。 

   病 院 長 

 



 

 

令和 5年 11月 

                  No.80 

 

「院長さん きいて！」 への回答 

 

「24 歳になる子の親です。こども病院開設以

来、大変お世話になっています。二分脊椎で成

長期は何度もシャントラブルを起こし手術して

頂きました。13 歳の手術を最後にトラブルも

なく今迄来られました。この度仙骨部に術痕の

トラブルかと思い電話で問い合せしましたが他

病院で受け入れてもらえず路頭に迷った次第で

す。20 歳をすぎたからこども病院は卒業！と

放つのではなくその後のフォローアップも必要

かと思います。電話交換外来窓口の通り一遍な

対応も何歳になっても心配が耐えない親や本人

の不安をかき立てます。子供は大人になります。

今、外来には沢山の親、子供が居ます。この親

や子供達が私の様な気苦労をしない様子供を専

門に扱う病院としての役割、責任を自覚し”親

身な対応””愛情ある温かい対応”をお願い致



 

 

します。こども病院、医師、スタッフ様方には

本当に感謝しています。失礼をお許し下さい。」 

との投書に回答いたします。 

 

 

この度は、投書を頂きましてありがとうご

ざいます。 

 小児患者の成人移行につきましては、重要な 

課題となっており、当院を含む全国の小児医療 

機関で様々な取り組みがなされております。 

この課題の解決のため、当院では令和２年度

より成人移行期支援外来を設置し対応しており

ます（当院ホームページ → 外来のご案内 

→ 特殊外来 → 成人移行期支援外来）。 

本外来の受診につきましては、主治医にご相 

談をいただきますようお願いいたします。 

現在、国の方針として各県に移行期医療支援 

センターを設置して、スムーズな成人医療への 

移行を支援する方向が打ち出されており、宮城 



 

 

県では来年度に設置予定となっております。当

院としましても、同センターと連動しスムーズ

な成人移行を進めてまいります。 

本件につきまして、ご理解を頂きますようお

願いいたします。 
 

 

 

  

    

病 院 長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

令和 5年 11月 

                  No.81 

 

「院長さん きいて！」 への回答 

 

「こども病院様 ラウンジ「ひまわり」レンジ

が置いてあるので大変にありがたいです。コー

ヒーもおいしいです。（自販機）レンジの中が

汚れています。こびりついています。よろしく

お願いします。」 

との投書に回答いたします。 

 

 

電子レンジについては、清掃が行き届かず申

し訳ありません。今後は注意いたします。 

その他にもお気づきの点がありましたら、遠

慮なくお近くのスタッフにお申し出くださいま

すようお願いいたします。 

 

 

             病 院 長 
 



 

 

令和5年１１月 

                  No.82 

 

「院長さん きいて！」 への回答 

 

「何かの理由があっておかずがつめたくなり

ました。はじめは大丈夫と思ったのですが思っ

ていたよりもつめたいしかたかったです。早く

前みたいにあったかいおかずがたべたいです。」 

との投書に回答いたします。 
 

 

このたびは病院の食事について、対応できず

に大変申し訳ありませんでした。 

お食事が病棟まで適切な温度でお届けできる

よう、温冷配膳車の温度管理を定期的に実施し

ておりますが、今回のような場合にはスタッフ

にお知らせいただきますようお願いいたします。 

今後も、美味しいお食事をお届けできるよう

努めてまいりますので、よろしくお願いいたし

ます。              

 

             病 院 長 



 

 

令和5年１１月 

                 No.83、84 

 

 

～ 感謝のお言葉とご要望を頂きました ～ 
 

「いつも病院の先生はじめ皆様には大変お世

話になりありがとうございます。病気がわかっ

てからも適切な治療と、先生方の本当に温かな

チーム医療で我が子も落ち込みすぎる事なく前

向きに、色々な事を受け入れ、日々を過ごす事

ができています。心から感謝しています。また、

病棟の看護師さんの方々やクラークの方、チャ

イルド・ライフ・スペシャリストの方、お掃除

の方栄養士さんの方々…本当に沢山の方々に支

えられ、入院が成り立っている事を肌で感じ、

皆々様に心から御礼申し上げます。ありがとう

ございます、と伝えたくこちらを書かせて頂き

ました。看護師さんはもちろん、子に関わる全

てのスタッフの方々が、私達親子にあたたかく

接してくださり、我が子は病気になってしまっ

たけれど、孤独ではない、お話をきいてくれる

方がこんなに居るんだと、勇気を沢山もらえて

おります。優しいお声がけ、本当に嬉しいです。

いつも本当にありがとうございます。度々これ

からも入院になると思いますが、全くつらくな

く思える事、皆々様のおかげです。これからも



 

 

どうぞよろしくお願いいたします。たった 1 つ

ですが、お願いがあります！お風呂のシャワー、

水流がとても弱いです💦別の階に入院した時

は感じませんでしたが、この 4Ｆのシャワーに

限り...だと思います。つきそい親用のシャワー

が水流が少し弱く、子どもが入る用のシャワー

（そうじのため使いました）も出してみました

が、親用のシャワーよりもずっとずっと弱くて

ビックリでした💦子も、ボディーソープの泡が

なかなか流しきれず、大変だったとの事です。

これからの季節、どんどん寒くなるので、色ん

な事をたくさんガマンしている子ども達に、あ

たたかでお湯がイッパイ出るシャワーを使わせ

てあげて欲しいと思いました。大変お忙しい中

とは思いますが、どうかご確認くださり水量の

調整など前向きにご検討いただきたく思います。

長々書いてしまいすみません💦これからもど

うぞよろしくお願いいたします。」 
 

 

  

 この度は、お子さんの入院で大変な中にも関

わらず、多くの感謝のお言葉を頂きまして、あ

りがとうございます。多くの職種で皆様に医療



 

 

の提供を行っていることについてご理解を頂

き、嬉しく思っております。 

 シャワーについては、ご不便をお掛けしまし

た。投書を拝見し、対応いたしました。今後ご

不便な点がありましたら、遠慮なく病棟スタッ

フにお申し出いただけますと迅速な対応が可

能です。 

 今後も、皆様に寄り添う良質な医療及びサー

ビスの提供に努めてまいります。 

 
 

   
 

 

病 院 長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

                                   令和 5年 11月  

                                      No.85 

 

「院長さん きいて！」 への回答 

 
「院長さんきいて！に書ききれないので印刷で失

礼します。3 階病棟に付き添い入院しています。一

部の看護師さん（●●の●●さん）の言動に対して

です。シーツ交換を看護師さんにお願いしたときに

これくらいの汚れでは普通は変えないんですがとい

うような嫌味っぽいことを言われました。本人はそ

ういうつもりで言ってないかもしれませんが、今回

が初めてではなく以前に別のことでも嫌味っぽいこ

とを 2、3 回その看護師さんに言われたので、伝え

なければと思いこの手紙を書いています。その看護

師さんだけでなく、他のもう 1 人の看護師さん（●

●さん）の言動でも何度も不快な思いをしたことが

あります。例えば浣腸などお願いしたときに私がや

るのかというような表情と言動がありました。親は

あくまでケア、付き添いをお願いされる立場ではな

いのですか？ケア慣れるためとはいえ看護師の仕事

でもあると思うのですがそのような対応をされると、

ささいなことでもお願いしづらくなるため、看護師



 

 

さんを呼んだ方がいいときでも自分で解決しようと

したりしてしまいます。それは子どものためにも良

くないと思います。医療者と私たち親は協力して子

どものケアをしていくべきですよね？医療者のこと

で、親が不快な思いをして、そのストレスを感じモ

ヤモヤする時間はとてもとても無駄です。我が子が

大変な状況でなぜ看護師からの言動でストレスを感

じなければいけないのでしょうか。入院患者とその

家族が少しでも安心して過ごせるような環境作りを

するのが看護師、医師の役割ではないでしょうか。

とはいえ人間なので完璧にとはいかないと思います

が、患者や患者の家族がどういう気持ちになるか考

えて、言動には気をつけてほしいです。我が子に会

いにいきたいのにそんな看護師さんがいると病院に

行きたくないとさえ思ってしまいます。ほとんどの

看護師さんは話しやすく優しくなんでも相談できる

素晴らしい看護師さんなだけに残念です。不要なス

トレスを医療者が与えないでください。どうか宜し

くお願いします。」 

との投書に回答いたします。 

 

  



 

 

この度は、不快な思いをさせてしまいまして、

誠に申し訳ありません。 

職員に対し、付き添い入院をしている保護者

の方のお気持ちに配慮した対応に努めるよう指

導いたします。 

また病棟では、複数の患者さんに同時に対応

している関係上、ご希望どおりに対応できない

場合があることにつきましてもご理解いただき

ますようお願いいたします。 

今後もお気づきの点がありましたら、その都

度、遠慮なく病棟師長にお申し出いただきます

ようお願いいたします。 

                 

 

病 院 長 

 

 

 

 


